



SE LE INVITA AL PUEBLO EN GENERAL AL CABILDO ABIERTO

TEMA: 1.- Transporte Terrestre

2.- Mejoramiento de Desechos.

Solidos.

FECHA: 18 Diciembre 2019

HORA: 3:00 P.M.

LUGAR: Polideportivo de Savannah Bight.

Habr  transporte de El Cayo a Savannah a
la 1:00 p.m.

Los esperamos.

Esteban Ortega



CERTIFICACION

La Infrascrita Secretaria Municipal de este término Certifica el preámbulo punto y parte final que literalmente dice: Acta Número Veintinueve (29).- Sesión de Cabildo Abierto Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Guanaja, Departamento de Islas de la Bahía a las Tres de la tarde del día Miércoles Dieciocho de Diciembre del Dos Mil Diez y nueve, en el polideportivo de la comunidad de Savannah Bight más conocido como Polideportivo Multiusos. Presidio la Sesión el Sr. Alcalde Spurgeon Steven Miller Molina todo ante la Infrascrita Secretaria Municipal que da fe.- Se inició el cabildo Abierto con una oración al Padre Celestial dirigida por la Sra. Yolanda Bustillo luego el Sr. Alcalde dio palabras de bienvenida y dijo que como estamos próximos a finalizar el año y en los cabildos abiertos los pobladores exponen sus inquietudes y proponen proyectos para sus zonas él estaba allí para escucharlos. El Sr. Fernando Romero pidió la palabra y solicitó ayuda con lo que es la basura ya que se quejó de que no recogen basura como antes, a lo que el Sr. Alcalde dijo que este próximo año no estarán con este problema ya que los tramites de la compra de una volqueta ya estaba lista y que con esto se mirara limpia la comunidad. La Sra. Claudia Fúnez también se quejó de que sus vecinos mantienen el monte alto de su terreno y que se necesita que los policías comunitarios estén más al pendiente de esto para que los dueños de propiedades mantengan chapeado sus solares ya que esto trae muchos zancudos y recordó que hace poco estábamos todos alarmados por lo que es el Dengue y Zika. El Alcalde dio orden a los policías comunitarios de esa zona para que hagan un recorrido y miren que solares necesitan limpieza y chapeo para que los dueños hagan eso. La Sra. Ana Bush secretaria de la asociación de Moto Taxis pidió al Sr. Alcalde si ya se había revisado el listado de los que están en mora con sus motos ya que en cabildo abierto pasado el Sr. Alcalde le dijo que eso harían, a lo que le contestó que sí y que eso es con la encargada de Tributación la Sra. Liseth Martínez, la Sra. Ana Bush dijo que ella llamara a la Sra. Martínez ya que hay demasiado moto taxi y que no se ve ganancia que ella sabe que todos tienen que sobrevivir trabajando pero que ya había mucho moto taxi. El Sr. Alcalde dijo que este año se hizo la reparación de la calle principal de Savannah y que para el próximo año ya empezara de lleno lo que es la escuela técnica en la comunidad de Brisas del Mitch donde se estarán brindando varios cursos de mecánica, refrigeración y otros para los que están interesados. El Alcalde Municipal preguntó si habían más interrogantes y al ver que no se despidió agradeciendo la asistencia al cabildo abierto.

Extiendo la presente Certificación en el Puerto Menor de Guanaja, Departamento de Islas de la Bahía a los Veintisiete días del mes de Diciembre del año Dos mil Diez y Nueve.


XITLANIE ORTEGA
SECRETARIA MUNICIPAL

